

特殊詐欺 目立つ高額化

上半期 被害100万円超件数3倍

県警は上半期(1~6月)の県内の特殊詐欺事件の発生状況について公表した。前年同期に比べて全体の認知件数は534件と64件減ったものの、被害総額は4億7700万円多い14億9200万円となった。高額被害が増えており、県警が注意を呼びかけている。

【山本佳孝】

県警「不審連絡確認を」

1000万円を超える高額被害について県警が認知した件数は前年より21件多い30件に上った。被害総額は6億5900万円と前年同期比で4億9800万円増えた。内訳はオレオレ詐欺が16件(被害総額2億3300万円)、架空請求詐欺が

13件(同3億9400万円)、金融商品詐欺が1件(同3200万円)だった。

手口別では、架空請求詐欺の被害総額の増加が目立っている。認知件数は昨年と同総額は3倍以上の4億31件だったが、被害3100万円に膨らんでいる。



知件数は昨年同期と同総額は3倍以上の4億31件だったが、被害3100万円に膨らんでいる。

だ。携帯電話に「有料サイト」にアクセスしているなどのショートメールを突然送りつける手口などで、恐怖心をあおって冷静な判断をさせなくするのが特徴だ。

税金などが戻ってくることを装って現金を振り込ませる還付金詐欺は前年同期比53件増の95件だった。被害総額は1億2300万円と前年よりも5600万円増えた。捜査2課は「不審な連絡が来ても焦らず、まずはよく確認してほしい」としている。

宅配ピザに注意チラシ

4社と県警連携

新型コロナウイルス感染拡大の影響から巣ごもり消費が拡大する中、県警が全日本デリバリー業安全運転協議会(東京都千代田区)と連携し、宅配ピザの配達員らに商品と一緒に注意喚起のチラシを

配布してもらう試みを7月から始めている。大手宅配ピザ「ピザラ」などを運営するフォーシーズ(東京都港区)をはじめ4社が協力し、県内133店舗で計約2万枚を配布する予定だ。

生活安全総務課によると、チラシでは留守番電話や相手の電話番号表示、通話内容の録音など自分でできる特殊詐欺対策を紹介。また「だましの手口を知ろう」と、被害が相次いでいるキャッシュカード詐欺や還付金詐欺の具体的な手口を掲載している。

担当者は「家族で宅配ピザなどを頼んだ際に特殊詐欺のことも話し合ってもらいたい」としている。【長沼辰哉】

金詐欺は前年同期比53件増の95件だった。被害総額は1億2300万円と前年よりも5600万円増えた。捜査2課は「不審な連絡が来ても焦らず、まずはよく確認してほしい」としている。

愛らしいキャラクター一堂に

ポスターや絵本など。雑貨屋やフリーマ

れている。

る。「犬の散歩かと思

が描かれた笑いを誘う作品もある。

美術館の担当研究員、神野有紗さん(25)は「ただ可愛いだけでなく、少し笑えるスパシ、翌日休館)。入場

9月20日まで。毎週月曜と9月14日は休館(月曜が祝日・振り替

1人の死亡と952人の感染が発表された。各自治体によると、県内の感染者は計5万7365人(死者737人)となった。

新型コロナ

80代男性が死亡 新たに952人感染

県内では9日、新型コロナウイルスによる

天気	のち	一時・時々	5ミ以上	5ミ未満
千葉	気温34/28°C	降水確率 0%	6	9 12 15 18 21 24時
房総	気温32/27°C	降水確率 0%	6	9 12 15 18 21 24時
館山	気温33/27°C	降水確率 0%	6	9 12 15 18 21 24時
我孫子	気温35/25°C	降水確率 0%	6	9 12 15 18 21 24時
あすのこよみ	8月11日	旧7月4日	12日	12日
週間予報(千葉)	8月11日	旧7月4日	12日	12日

洗濯	熱中症	紫外線
4	4	4
よく乾く	危険	非常に強い
4	4	4
よく乾く	危険	非常に強い
4	4	4
よく乾く	危険	非常に強い
4	4	4
よく乾く	危険	非常に強い

指数情報(項目は季節で変わります)